

Vocales: Don Amadeo Petitbo Juan, Catedrático de Universidad de la Universidad Central de Barcelona; don Francisco de Asís Pañella Brustenga, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Cataluña, y doña Ana María Montiel Torres, Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad de Málaga.

#### CONCURSO NUMERO 81

##### Catedráticos de Escuelas Universitarias (A-355)

AREA DE CONOCIMIENTO A LA QUE PERTENECE: «BIOLOGÍA VEGETAL»

Comisión titular:

Presidenta: Doña María Eva Barreno Rodríguez, Catedrática de Universidad de la Universidad de Valencia.

Secretario: Don Oscar García Prieto, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de León.

Vocales: Don José Luis Pérez-Cirera López Niño, Catedrático de Universidad de la Universidad de Santiago; don Eduardo Prieto Heraud, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid, y doña María Carmen Lamsfus Arnen, Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad de Zaragoza.

Comisión suplente:

Presidente: Don José Oriol de Bolos Capdevilla, Catedrático de Universidad de la Universidad Central de Barcelona.

Secretario: Don Francisco Javier Llimona Page, Catedrático de Universidad de la Universidad Central de Barcelona.

Vocales: Don Benito Valdés Castrillón, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla; don Carlos M. Romero Rodríguez, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de León, y don Juan Barceló Coll, Catedrático de Universidad de la Universidad Autónoma de Barcelona.

#### CONCURSO NUMERO 82

##### Catedráticos de Escuelas Universitarias (A-356)

AREA DE CONOCIMIENTO A LA QUE PERTENECE: «ECONOMÍA APLICADA»

Comisión titular:

Presidente: Don Diego Such Pérez, Catedrático de Universidad de la Universidad de Alicante.

Secretaria: Doña Josefa Fernández Arrufe, Catedrática de Universidad de la Universidad de Valladolid.

Vocales: Don José González Paz, Catedrático de Universidad de la Universidad Politécnica de Madrid; don Alfredo García Guemes, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Valladolid, y don Celestino Suárez Burguet, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Comisión suplente:

Presidente: Don Juan Antonio Tomás Carpi, Catedrático de Universidad de la Universidad de Valencia.

Secretaria: Doña Milagros García Crespo, Catedrática de Universidad de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Alfonso C. González Pareja, Catedrático de Universidad de la Universidad de Málaga; don Juan Manuel Rey Juliá, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Cádiz, y don Juan de Dios Jiménez Aguilera, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Granada.

#### CONCURSO NUMERO 83

##### Profesores Titulares de Universidad (A-307)

AREA DE CONOCIMIENTO A LA QUE PERTENECE: «ESTUDIOS ARABES E ISLÁMICOS»

Comisión titular:

Presidenta: Doña María Jesús Rubiera Mata, Catedrática de Universidad de la Universidad de Alicante.

Secretario: Don Miguel de Epalza Ferrer, Profesor titular de Universidad de la Universidad de Alicante.

Vocales: Don Pedro Martínez Montáñez, Catedrático de Universidad de la Universidad Autónoma de Madrid; don Emilio de Santiago Simón, Profesor titular de Universidad de la Universidad de Granada, y doña María Celia del Moral Molina, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Granada.

Comisión suplente:

Presidenta: Doña María Jesús Viguera Molins, Catedrática de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid.

Secretaria: Doña María Teresa Garulo Muñoz, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocales: Don Fernando Granja Santamaría, Catedrático de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid; doña Isabel Fierro Bello, Profesora titular de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid, y doña María Dolores Bramón Planas, Profesora titular de Universidad de la Universidad de Zaragoza.

## ADMINISTRACION LOCAL

**14755** RESOLUCION de 10 de mayo de 1988, del Ayuntamiento de Alcaudete (Jaén), por la que se anuncia la oferta pública de empleo para el año 1988.

Provincia: Jaén.

Corporación: Alcaudete.

Número de Código Territorial: 23003.

Oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 1988 (aprobada por el Pleno en sesión de fecha 28 de abril de 1988).

#### Funcionarios de carrera

Grupo según artículo 25 Ley 30/1984: D. Clasificación: Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local. Número de vacantes: 2. Denominación: Guardias.

Grupo según artículo 25 Ley 30/1984: E. Clasificación: Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Personal de Oficios. Número de vacantes: 2. Denominación: Operario Jardínero.

Grupo según artículo 25 Ley 30/1984: E. Clasificación: Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Personal de Oficios. Número de vacantes: 2. Denominación: Operario Barrendero.

#### Personal laboral

Nivel de titulación: Certificado de escolaridad. Denominación del puesto: Limpiadora. Número de vacantes: Una.

Alcaudete, 10 de mayo de 1988.—El Secretario.—V.º B.º: El Alcalde.

**14756** RESOLUCION de 16 de mayo de 1988, del Ayuntamiento de Daimiel (Ciudad Real), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Conserje de Casa de Cultura de la Escala de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real» número 57, de 13 de mayo de 1988, se publican íntegramente las bases y convocatoria de la oposición libre para la provisión, en propiedad, de una plaza de Conserje de Casa de Cultura, de la plantilla de funcionarios de esta Corporación, encuadrada en la Escala Administración General, subescala Subalterna, grupo E, del artículo 25 de la Ley 30/1984, de 2 de agosto.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en la referida oposición es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este extracto de anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Se significa que en el «Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real», se publicarán con arreglo a las bases, los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria.

Daimiel, 16 de mayo de 1988.—El Alcalde, Apolinario Díaz de Mera Sánchez de la Nieta.

**14757** RESOLUCION de 23 de mayo de 1988, de la Diputación Provincial de Valladolid, referente a la convocatoria para proveer mediante concurso 27 plazas de Auxiliares en el Servicio de Recaudación de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 114, de 20 de mayo de 1988, se publican las bases para la provisión de 27 puestos de Auxiliares en el Servicio de Recaudación de la Diputación Provincial de Valladolid, en régimen laboral y mediante el procedimiento de concurso.

Los puestos están dotados económicamente con las retribuciones correspondientes al grupo y categoría 4.1 del vigente Convenio Colectivo del personal laboral de esta Diputación.

Los titulares que resulten designados deberán residir en las localidades donde se encuentran las oficinas recaudatorias en las que han de prestar servicio, y que están en Medina del Campo, Medina de Rioseco, Iscar, Tordesillas, Peñafiel y Valladolid.

Conforme al Convenio Colectivo del personal laboral de esta Diputación, 13 de los referidos puestos estarán sujetos a provisión por el sistema de promoción interna.

La resolución aprobatoria de la lista de admitidos y excluidos, así como los sucesivos anuncios a que haya lugar se publicará en el «Boletín Oficial» de la provincia.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de anuncio-extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», y el lugar, en el Registro General de la Corporación, habiendo satisfecho los derechos de examen fijados en la cantidad de 750 pesetas.

La publicación de las bases de esta convocatoria se encuentran expuestas en el tablón de anuncios de esta Corporación (camino Viejo de Zaratán, sin número).

Lo que se publica para general conocimiento.  
Valladolid, 23 de mayo de 1988.-El Presidente.

**14758 RESOLUCION de 24 de mayo de 1988, del Ayuntamiento de Cotobad (Pontevedra), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Policía municipal.**

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra», número 111, de 14 de mayo de 1988, aparecen publicadas las bases íntegras que han de regir en la provisión, mediante oposición libre, de una plaza de Guardia municipal.

Esta plaza forma parte de la oferta de empleo público para 1987 de este Ayuntamiento, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 30 de octubre de 1987.

Las solicitudes para tomar parte en esta oposición se dirigirán al Presidente de la Corporación y podrán presentarse en el plazo de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Cotobad, 24 de mayo de 1988.-El Alcalde, José Ramón Abal Varela.

**14759 RESOLUCION de 27 de mayo de 1988, del Ayuntamiento de Palau de Plegamans (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer, mediante concurso, un puesto de Asistente Social.**

El Pleno del Ayuntamiento, en sesión de fecha 29 de marzo de 1988, aprobó las bases de convocatoria para proveer, mediante concurso, un puesto de Asistente Social.

Estas bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 121, de 20 de mayo de 1988.

El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales a partir del siguiente a la publicación de la convocatoria en extracto en este «Boletín».

Palau de Plegamans, 27 de mayo de 1988.-El Alcalde, Joan Payola i Riera.

**14760 RESOLUCION de 1 de junio de 1988, del Ayuntamiento de Sestao (Vizcaya), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Conserje.**

De conformidad con lo establecido en las bases correspondientes se hace público que por este Ayuntamiento se ha convocado concurso-oposición libre para la provisión de la plaza que a continuación se indica en la que concurren, además, las circunstancias siguientes:

Denominación de la plaza: Conserje.

Grupo: E.

Plazo de presentación de solicitudes: Veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Vizcaya» correspondiente al día 28 de mayo pasado aparecen publicadas íntegramente las bases y la convocatoria.

Sestao, 1 de junio de 1988.-El Alcalde, Juan José Azpitarte Larrucea.

**14761 RESOLUCION de 2 de junio de 1988, del Ayuntamiento de Sant Andreu de la Barca (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Cabo de la Policía Municipal.**

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 127, de fecha 27 de mayo de 1988, se inserta la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante concurso-oposición restringido, de tres plazas de Cabo de la Policía Municipal, pudiendo presentarse instancias durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Sant Andreu de la Barca, 2 de junio de 1988.-El Alcalde, Juan A. Sánchez Vicente.

**14762 RESOLUCION de 3 de junio de 1988, de la Diputación Foral de Vizcaya, referente a la convocatoria para proveer las plazas que se citan de la plantilla de funcionarios de esta Corporación.**

Se anuncia concurso-oposición para la provisión como funcionario de carrera en las escalas de Administración General y Especial en las siguientes especialidades:

*Administración General:*

- a) Cuatro en la Subescala Técnica.
- b) Quince en la Subescala Auxiliar.
- c) Seis en la Subescala Subalterna.

*Administración especial:*

Subescala de Técnicos, clases: Técnicos Superiores, Especialidades:

- a) Una de Economista.
- b) Una de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.
- c) Cinco de Letrados y Asesores.
- d) Una de Sociólogo.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los datos completos de la convocatoria aparecen publicados en el «Boletín Oficial de Bizkaia» número 127, de 3 de junio de 1988.

Bilbao, 3 de junio de 1988.-El Diputado de Presidencia, Ignacio J. Etxebarria Etxeita.

**14763 RESOLUCION de 7 de junio de 1988, del Ayuntamiento de Getafe (Madrid), por la que se anuncia convocatoria para proveer una plaza de Arquitecto Técnico o Aparejador de la Escala de Administración Especial.**

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 111, correspondiente al día 11 de mayo de 1988, aparecen publicadas íntegramente las bases de la convocatoria para proveer una plaza, en propiedad, de Arquitecto Técnico o Aparejador, subescala técnica de Administración Especial, grupo B, del Ayuntamiento de Getafe.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Getafe, 7 de junio de 1988.-El Alcalde.

**14764 RESOLUCION de 7 de junio de 1988, del Ayuntamiento de Getafe (Madrid), por la que se anuncia convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración Especial (Arquitecto).**

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 110, correspondiente al día 10 de mayo de 1988, aparecen publicadas íntegramente las bases de la convocatoria para proveer una plaza, en propiedad, de Técnico de Administración Especial, con la categoría de Arquitecto, subescala técnica de Administración Especial, grupo A, del Ayuntamiento de Getafe.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Getafe, 7 de junio de 1988.-El Alcalde.